

María Luisa Sevillano García: Zusammenarbeit von Schulen und wichtigen Organisationen im Medienbereich in Spanien

Beitrag aus Heft »2006/01: Frühkindliche Medienaneignung«

In Spanien gibt es verschiedene Initiativen zu einer Zusammenarbeit von Schulen mit Organisationen, die für den Medienbereich von besonderer Bedeutung sind. In diesem Beitrag werden drei der wichtigsten Beispiele für eine solche Zusammenarbeit vorgestellt und erläutert: das Programm "Presse – Schule" des Spanischen Erziehungsministeriums, das Angebot der überregionalen Tageszeitung EL PAÍS und die Kooperation mit der Telefongesellschaft Telefónica.

(merz 2006-01, S. 58-64)